
令和６年度第３回七戸町教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時  令和６年６月２７日（木） 午前９時３０分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 出 席 者  教育長 附田道大、委員 山田典郎、委員 附田由喜枝、委員 菊池龍達、 

        委員 盛田元之 

 

４ 欠 席 者  なし 

 

５ 出席職員  学務課長 附田良亮、生涯学習課長（兼中央公民館長・南公民館長・中 

        央図書館長） 井上健、世界遺産対策室長 鳥谷部伸一、国民スポーツ大会

推進室長 山田真太郎、学務課長補佐 作田健 

 

６ 議事日程 

日程第１  議事録署名委員の指名について 

日程第２  会期の決定について 

日程第３  傍聴人の制限について 

日程第４  報告第５号 令和６年６月教育長等一般経過報告について 

日程第５  報告第６号 令和６年第２回七戸町議会定例会（６月）の報告について 

日程第６  報告第７号 七戸町公営塾運営協議会委員の委嘱の報告について 

日程第７  その他   学務課からの連絡事項 

   

７ 傍聴人   なし
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

学務課長 

 

 

ただいまから、令和６年度第３回七戸町教育委員会定例会を開会いた

します。 

ただいまの出席者は４名で、定足数に達しておりますので、会議は成

立しております。 

 

日程第１ 議事録署名委員の指名をいたします。 

１番山田委員と２番附田委員を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定をいたします。 

会期は６月２７日、本日、１日としたいと思いますが、御異議ありま

せんか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

 

したがいまして、会期は本日１日と決定します。 

 

日程第３ 傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

傍聴人の人数を会議傍聴規則第３条の規定により、６人に制限したい

と思います。 

御異議ありませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

 

日程第４ 報告第５号「令和６年６月教育長等一般経過報告につい

て」学務課長から説明願います。 

 

（報告第５号について、資料に基づき説明） 
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教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

山田委員 

 

 

学務課長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 

 

（なしの声） 

 

次に、日程第５ 報告第６号「令和６年第２回七戸町議会定例会（６

月）の報告について」学務課長から説明願います。 

 

（報告第６号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。                                 

 

 スクールバス購入の件ですが、今回の入札の仕様に、置き去り防止装

置も含まれているのでしょうか。 

 

 今回の入札の仕様書には含まれておりません。別経費で、置き去り防

止装置を取り扱う業者へ別発注となります。 

 

 他にございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

次に、日程第６ 報告第７号「七戸町公営塾運営協議会委員の委嘱の

報告について」学務課長から説明願います。 

 

（報告第７号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 

 

（なしの声） 
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以上の議事録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容

に相違ないことを証明するためにここに署名する。 

 

１番  山田委員                     

 

２番  附田委員                     

教育長 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

国民スポーツ大会

推進室長 

 

 

世界遺産対策室長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

次に、日程第１０ その他 学務課からの連絡事項について学務課長

から説明願います。 

 

（学務課長：連絡事項について説明） 

 

説明が終わりました。 

生涯学習課、国民スポーツ大会推進室、世界遺産対策室から報告事項

等ございませんか。 

 

県民駅伝大会について、予選会、大会等について口頭報告 

 

設立総会、第１回総会が終了。七戸町実行委員会が設置されたことを

報告。今後、専門委員会４部門設置して具体的に協議を進めて行くこと

を口頭報告 

 

二ツ森貝塚館駐車場整備工事の進捗状況、御城印について、資料を基

づき報告 

 

以上、各課から報告しましたが、質疑はございませんか。 

 

（なしの声） 

 

以上で、本日予定された日程は全て終了しました。 

よって、本日の会議を閉会します。お疲れ様でした。 

 

                  閉会 午前９時５１分 


